



Liebe Bürgerinnen und Bürger aus Nordheim und Nordhausen,

geht es Ihnen auch so, dass die Zeit vor Weihnachten oft weit weniger ruhig ist, als man es sich wünscht? Mir kommt es so vor, als wirke manches noch hektischer und dichter gedrängt als im übrigen Jahr. Und doch gibt es zwischendurch Momente, in denen wir auf das fast vergangene Jahr 2025 zurückblicken: Was hat uns bewegt? Was hat unsere Gemeinde geprägt? Und was nehmen wir mit in das neue Jahr?

Zunächst erfüllt mich die tägliche Arbeit in unseren Einrichtungen – in Kindergärten, Schulen und vielen weiteren Bereichen – mit großem Respekt. Sie ist alles andere als selbstverständlich und erfordert von allen Beteiligten viel Engagement. Gleichzeitig haben wir in diesem Jahr an mehreren größeren Projekten gearbeitet, deren Ergebnisse schon bald sichtbar werden.

Besonders gern erinnere ich mich an das Jubiläum „325 Jahre Nordhausen“. Dieses Fest war ein eindrucksvolles Beispiel für das, was unsere Gemeinde ausmacht: eine starke Gemeinschaft. Vereine, Organisationen sowie zahlreiche engagierte Helferinnen und Helfer haben gemeinsam ein schönes und dem Waldenserort würdiges Fest gestaltet.

Gerade in schwierigen Zeiten – und solche stehen uns sichtbar bevor – zeigt sich, wie wichtig Zusammenhalt, gegenseitige Unterstützung und Verantwortungsbewusstsein sind. Zu wissen, dass diese Werte bei uns gelebt werden, ist ein großer Schatz für unsere Gemeinschaft.

Mein herzlicher Dank gilt allen, die sich im Jahr 2025 für unsere Gemeinde eingesetzt haben – in Vereinen, sozialen Einrichtungen, im Ehrenamt oder im täglichen Miteinander. Ihr Beitrag macht Nordheim und Nordhausen stark und lebenswert.

Lassen Sie uns auch im kommenden Jahr gemeinsam daran arbeiten, dass unsere Gemeinde ein Ort bleibt, an dem sich jeder willkommen und zu Hause fühlt. Ein gutes Miteinander ist die beste Grundlage, um die Herausforderungen der Zukunft zu meistern.

Ihnen allen wünsche ich – auch im Namen des Gemeinderates und der Gemeindeverwaltung – ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Start ins neue Jahr.

Ihr

Volker Schiek
Bürgermeister

